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ANFRAGE 

des Abgeordneten Pilz und FreundInnen 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffs Konsequenzen aus dem Lucona-Untersuchungsausschuß 

In den Empfehlungen des Lucona-Untersuchungsausschusses heißt es unter Punkt 9.: 

"Bei Nebenbeschäftigungen jedweder Art von Beamten und Richtern ist auf eine 
mögliche Verquickung mit den Amtsgeschäften Bedacht zu nehmen und 
vorausschauend zu beurteilen, ob durch eine solche Tätigkeit dem Ansehen des 
Berufsstandes Schaden zugefügt werden könnte." 

Da die unterfertigten Abgeordneten davon ausgehen, daß der Bundesminister für Justiz 
die Empfehlungen des Untersuchungsausschusses ernst nimmt, richten sie an ihn 
folgende 

ANFRAGE 

1. Ist dieser Empfehlung bereits Rechnung getragen worden? 

2. Wenn nein, warum nicht? 
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